

Letzter Lauf zur Bodenseemeisterschaft 2007

Am Sonntag den 14.10.2007 nahmen 4 Sulzer Falken beim letzten Lauf zur Bodenseemeisterschaft in Stäfa in der Schweiz teil. Die Sektionen waren interessant und ungewöhnlich, denn es wurden die Baumaschinen aus der benachbarten Baustelle als Hindernisse integriert. Die Kids hatten somit Spaß beim befahren der Bagger und anderen Maschinen. Der Nebel am Morgen täuschte schlechtes Wetter vor, gegen Mittag wurde es jedoch schön.

Unsere Fahrer erreichten in ihren jeweiligen Klassen (in der Schweiz fahren mehrer Alterstufen in einer Klasse) folgende Platzierungen:

Jonas Mohr Platz 4

Daniel Mohr Platz 3

Christian Proß Platz 7

Florian Proß Platz 9.

Am Ende des Tages wurde die Siegerehrung für die gesamte Bodenseemeisterschaft durchgeführt. Einige Sulzer Falken durften einen riesig großen Pokal mit nach Hause nehmen.

Schüler C

Stephan Vogelmann Platz 5

Schüler B

Daniel Mohr Platz 1 – und somit

Bodenseemeister 2007 in dieser Klasse

Christian Proß Platz 3

Patricia Vogelmann Platz 10

Schüler U9

Malte Troppert Platz 2 – Vize-

Bodenseemeister 2007 in dieser Klasse

Ira Vogelmann Platz 4

Schüler U11

Jonas Mohr Platz 3

Schüler U13

Christoph Troppert Platz 5

Schüler

Tobias Troppert Platz 7

Jugend

Patrick Schechinger Platz 4

Florian Proß Platz 5

Jugend 15+

Horst Troppert Platz 8

Drei Mannschaften konnte der MSC-Falke Sulz melden und sie erreichten die Plätze 6, 7 und 12. Die Troppert-Familie konnte eine ganze Mannschaft stellen, diese erreichte Platz 7 und wurde besonders hervorgehoben, eine Familien-Mannschaft ist einzigartig.

Für unsere fleißige Teilnahme an der Bodenseemeisterschaft wurden wir mit dem 3. Platz belohnt. Allen Fahrern, besonders unseren zwei Bodenseemeistern, herzliche Glückwünsche.

Carmen und Ulrike



Unsere stolze Troppert-Mannschaft